

Liebe Quickbornerinnen und Quickborner,

„E“ wie **e**missionsarmes Gewerbe, **e**rneuerbare **E**nergie und **E**rfolg, „Q“ wie **Q**ualität in **Q**uickborn – so hat Wirtschaftsminister Madsen den EQ-Businesspark bei der Eröffnung des neuen Gewerbegebietes genannt. Seiner Meinung nach könnte noch „V“ wie vorbildlich ergänzt werden, denn der EQ Businesspark steht für Nachhaltigkeit. Er wird landesweit das erste Gewerbegebiet sein, das komplett ohne fossile Brennstoffe auskommt und das ist wahrhaft vorbildlich! Dank eines neuen wegweisenden Energiekonzeptes des Stadtwerke-Teams um Geschäftsführer Panos Memetidis müssen Gewerbetreibende sich verpflichten, ihre Energieversorgung durch nachhaltige Strukturen für die Energiegewinnung sicherzustellen. Fossile Brennstoffe aller Art sind im EQ Businesspark tabu. Das erfolgreiche Zusammenwirken von Politik, Stadtwerken und Verwaltung mit der Wirtschaftsförderungs- und Entwicklungsgesellschaft des Kreises Pinneberg (WEP) hat dieses Projekt möglich gemacht und ich danke allen, die daran beteiligt waren. Die WEP hat die Vermarktung der begehrten Grundstücke übernommen – und es gibt schon mehr Interessenten als Grundstücke vorhanden sind. Die Gewerbeentwicklung ist ein wichtiger Baustein der Stadtentwicklung, diese muss auch künftig weitergehen. Die alte Fußball Weisheit „nach dem Spiel ist vor dem Spiel“ gilt auch für die weitere Planung: die Wirtschaftsentwicklung wird voranschreiten und wir beginnen deshalb mit der Planung weiterer Gewerbeareale. Gleichzeitig mit der Eröffnung des neuen Gewerbegebietes wurde auch eine neue Radverbindung zwischen Quickborn-Ort und Quickborn-Heide freigegeben. Diese ist dringend erforderlich, um beide Ortsteile miteinander zu verbinden. Dank einer großzügigen Förderung des Kreises Pinneberg konnte diese Verbindung im neuen Gewerbegebiet verwirklicht werden. Weitere Radwegeprojekte sind in Planung.

Freibadspaß für alle! Nach der verkorksten letzten Saison hat die Verwaltung in einer fachbereichsübergreifenden Projektgruppe intensiv daran gearbeitet, die Freibadsaison 2023 sicherzustellen. Und das hat hervorragend geklappt! Ein neues Team rund um die neue Badleitung mit Chris Kodritsch und Paul Hutsch freut sich auf alle Gäste der neuen Saison. Am 1. Mai ist zur Eröffnung eine große Poolparty geplant: nach dem beliebten Anbaden um 10 Uhr gibt es zahlreiche Attraktionen mit Großwasserspielgeräten wie Wasserkatapult und 24 Meter schwimmendem Hindernisrennen, außerdem Freeclimbing, Wasserlaufmatte und einem DJ, der für Partyfeeling sorgt. Der Eintritt ist an diesem Tag frei - es lohnt sich mit der ganzen Familie vorbeizuschauen!

Am 14. Mai finden in Schleswig-Holstein die Kommunalwahlen statt. Alle Wahlberechtigten können den Pinneberger Kreistag und die Quickborner Ratsversammlung neu wählen. Dort werden alle wichtigen Angelegenheiten entschieden, die hier vor Ort oder im Kreis Pinneberg von Bedeutung sind. Wählen zu können, ist ein demokratisches Recht, das an vielen Orten der Welt schmerzlich vermisst wird, weil freie Wahlen dort nicht möglich sind. Wir dagegen können unsere Repräsentanten durch freie Wahlen selbst bestimmen und so Einfluss nehmen auf das unmittelbare Geschehen in unserer Stadt. Dafür gibt es verschiedene Möglichkeiten: vorab per Briefwahl, vorab im Rathaus oder Sie können am Wahltag Ihre Stimme persönlich vor Ort abgeben. Fragen dazu richten Sie unter [info@quickborn.de](mailto:info@quickborn.de) gern an die Stadtverwaltung. Ich lade Sie herzlich ein, von Ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen.

**Beste Grüße, Thomas Beckmann**